



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1225/2025

Almoloya de Alquisiras, Estado de México, 28 de noviembre de 2025

ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETIENEN A UN HOMBRE APARENTEMENTE PERTENECIENTE A UNA CÉLULA DELICTIVA CON ORÍGENES EN EL ESTADO DE JALISCO

- *Los policías confiscaron supuesta droga conocida como cristal, 15 objetos denominados "poncha-llantas", un radio de comunicación y un teléfono celular.*
- *Posiblemente vigilaba el paso de los cuerpos de seguridad, actividad comúnmente conocida como halconeo.*

Derivado de las acciones implementadas en las Mesas de Paz, para garantizar el bienestar de los mexiquenses, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a un hombre probablemente implicado en delitos contra la salud y quien aparentemente pertenece a una célula delictiva con orígenes en el estado de Jalisco.

Policías de la SSEM que realizaban patrullajes acordes a sus funciones, cuando circulaban sobre la carretera San Andrés -Chalma, en la localidad Tepehuajes visualizaron a un sujeto con actitud sospechosa a bordo de motocicleta de la marca Honda, color rojo con negro.

Conforme al protocolo de actuación, los efectivos le solicitaron detener la marcha para realizarle una revisión. Al concluir, confiscaron aparente droga conocida como cristal, 15 objetos de fabricación artesanal denominados "poncha-llantas", un radio de comunicación y un teléfono celular.

Por lo cual, tras leerle los derechos que la ley confiere, los policías trasladaron a Osvaldo "N" de 24 años, junto con la motocicleta y los objetos asegurados, a la Agencia del Ministerio Público en donde se determinará su situación jurídica.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Cabe señalar que de acuerdo con las investigaciones realizadas, el ahora detenido aparentemente pertenece a una célula delictiva con orígenes en el estado de Jalisco y sus funciones al parecer era de halconeo, sicario, cobro de piso y traslado de sustancias ilícitas a los diferentes puntos de venta, por lo que las averiguaciones continúan.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.